

わかば西小 学校だより



平成28年9月1日



尼崎市立わかば西小学校



～ 2学期が始まります ～

日焼けした元気そうな顔、少し大きくなった体、にぎやかな声が学校に戻ってきました。さあ、2学期が始まります。5、6年生は、水泳記録会で速く泳ぐこと、どれだけ長く泳げるかなど、自分の力を全力で出し切ることから始まります。

夏休み作品展では、児童が工夫して作ったひとりひとりの夏休みの力作が、「見て、見て」と見る人に呼びかけてくると思います。2学期は、体育大会、音楽会、自然学校などたくさんの学校行事を行います。さて、学校行事は何のためにあるのでしょうか？

日々の学習だけでは子どもたちの大きな成長は望めません。少し高い目標を持って、それに向かって友だちと競い合ったり、協力したりすることは、次の大きな成長につながっていきます。

この夏、オリンピックでの日本選手たちのがんばりは、私たちに大きな感動を与えてくれました。どの競技を見ていても、思わず声を出して応援してしまいました。特に心に残ったのが、卓球女子の「福原 愛」選手です。幼い時からオリンピックという大きな目標を持ってラケットをふり、泣きながらも、ひたすらボールを追う姿と、準決勝であと少しのところまでドイツに負けた時の顔が重なりました。そして負けた悔しさから立ち直り、見事、三位決定戦で団体の銅メダルを獲得しました。この姿を見て、自分もと目標を持ち、熱心に卓球をする人が増えるのではないかと思います。

自分で目標を持ち、積極的にからだを動かして運動する、根気のいる学習や、作品づくりに投げ出さず、最後まで取り組む、教室で習ったことを、外に出て実際に試してみることも等は、とても大切な活動です。このような活動や学校行事を経験することで、学んだことがその子の本当の「生きる力」として身についていくものだと思います。

子どもたちには得意なこと、苦手なこと等いろいろありますが、自分の得意な事を伸ばすことによって、今までできなかったことも出来るようになる子も多いようです。さらに自分の力を大きく伸ばせるように、2学期も全力で、学習や学校行事に取り組んで欲しいと思います。

体育大会の保護者席について

本年度、プレハブ校舎の設置に伴い運動場が狭くなったため、シートを敷いて保護者席をとると、児童席の確保と移動の際、児童や保護者の方々の安全確保が難しいという状況になります。そこで、大変心苦しいですが、所定の場所より立ち見でご観覧いただきますようお願いいたします。敬老席、車いす席についてはテント内に確保し、暑さ対策としてミストシャワーも活用する予定ですので、何とぞご理解いただきますようお願い致します。(体育大会についての詳細は、後日お知らせします。)

大変、ご不便、ご迷惑をおかけ致しますが、児童の安全を最優先したいと思いますので、ご理解、ご協力をお願い致します。



5・6年生夏休み水泳練習

～ 大庄中学校 吹奏楽部 たそがれコンサート ～

毎年恒例の『たそがれコンサート』が、8月27日、本校体育館、28日、武庫川河川敷にて開催されました。卒業生も吹奏楽部員として出演し、「ディズニーメドレー」「ジュラシックパークのテーマ」「八木節」など見事な演奏を披露してくれました。たくさんの保護者の皆様・地域の皆様にお越しいただき、夏の夕暮れのひとときを、一緒に楽しむことが出来ました。ありがとうございました。



9月の予定



- 1日(木) 2学期始業式 地区活動(4校時)
夏休み作品搬入・会場準備
- 5日(月)～6日(火) 夏休み作品展(体育館)
- 6日(火) 給食開始 計算科開始 口座振替日①
水泳記録会5・6年(選手は弁当持参)
- 7日(水) (※水泳記録会予備日)
- 8日(木) 身体測定(6年) 
- 9日(金) 身体測定(5年)
- 12日(月) 朝会 身体測定(4年)
- 13日(火) 身体測定(3年)
- 14日(水) 身体測定(2年)
代表委員会・委員会活動 
- 15日(木) 身体測定(1年)
- 16日(金) 身体測定(ひまわり) 4年学年活動
- 19日(月) **敬老の日**
- 20日(火) 口座振替②
- 22日(木) **秋分の日**
- 27日(火) 委員会活動(6校時 体育大会準備)
集金日
- 29日(木) テント設営(職員作業)
- 30日(金) 体育大会準備 
- 【10月の主な予定】
- 1日(土) 体育大会
- 2日(日) (※体育大会予備日)
- 3日(火) **代休日**
- 12日(水) オープンスクール・人権教育
クリーン運動 自然学校説明会
- 13日(木) 連体先頭練習(6年選手)
- 21日(金) 連合体育大会(6年・陸上競技場)

※毎週月曜日は定時退勤日となっています

～ わかば西小 夏休み作品展 ～

5日(月)6日(火)は、体育館にて夏休み作品展を開催いたします。夏休み、自分のアイデアをふくらませ、一生懸命取り組んだ、力作が並びます。平日で、お忙しいとは思いますが是非ご来校いただき、子どもたちの力作を、ご鑑賞いただきますよう、お願い申し上げます。



敬老の日の由来

敬老の日は、毎年9月の第3月曜日と定められていますが、その由来は兵庫県多可郡野間谷村で行われていた敬老行事が始まりとされています。その主旨としては、「老人を大切にし、お年寄りの知恵を借りて村作りをしよう！」と農閑期で気候も良い9月15日に敬老会などを開いていたものです。

そして、この慣習が全国へと広がり、1965年に、「多年にわたり社会に尽くしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う日」として国民の祝日が制定されました。体育大会では、敬老席を設けていますので、どうぞご遠慮なくご利用ください。

